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当委員会の専門家選定都会と広報部会の活動を紹介します。

専門家選定部会lき、一緒に考えてくれる専門家を探しています !

広報部会lす、みなさんに委員会の活動のお知らせしたり

みなさんのご意見をお伝えします !
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立川市の富士見町団地に9月 13日 の午後に委員会の代表として日■■委員長、     1委
員長、■■倭員の 4名 で伺い、富士見町団地の■■阻事長、C■鵬1理事長と懇談し意見交換をさ

せて頂きました。富士見町団地は、竣工、昭和42年、戸数 786戸。富士見町団地の特徴は、

分譲 と賃貸に分かれています。

主な懇談内容

1)富士町団地の活動状況 2)専 門家選定について

3)活動留意点 以上の 3点です。

富士見町団地の理事の方達 と懇談 して印象に残ったことは、

自宅の風呂の浴槽をまたげず、お風呂に入れないので

ディケアセンターのお風呂に通っているお年寄りの方がいらつしゃると言うことでした。

養 知 ら せ

“

證歴塾 8尋 ι]、 戸 端 会 コ ー 十 一 を 開 始 し ま す 。

みなさんの色んな意見を、紹介 していきたいと考えています。

ご意見・ご要望を頂いた中から抜粋 しての

ご紹介になると思います。

ご近所同士の話でも結構ですのでどうぞ、お寄せ くださいc
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富士見町団地   柏町団地

竣工   日召不Π42年      昭和 461手

戸数   786戸      660層
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